



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/313	06/10/2023	2245
184/493	17/10/2023	2632

AUTOR/A: DEL MORAL LEAL, María Luisa (GP); FÚNEZ DE GREGORIO, Carmen (GP); GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); PASTOR JULIÁN, Ana María (GP); ROMÁN JASANADA, Antonio (GP); VÁZQUEZ JIMÉNEZ, María del Mar (GP); VELASCO MORILLO, Elvira (GP)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas de referencia, se informa que la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado (MUFACE), desde el ámbito de sus competencias, mantiene una interlocución fluida con las entidades concertadas para la prestación de la asistencia sanitaria de las personas mutualistas.

En distintas reuniones mantenidas, las últimas en los meses de junio y julio pasados, las entidades concertadas han puesto de manifiesto su preocupación por el escenario económico actual, muy diferente al de hace un año cuando se firmó el concierto para la asistencia sanitaria 2022-2024, solicitando el reequilibrio económico del contrato.

MUFACE está estudiando dichas demandas y la oportunidad de las mismas, si bien el actual momento de Gobierno en funciones hace necesario que se eleve su consideración una vez constituido el nuevo Gobierno.

Madrid, 07 de noviembre de 2023